Last Updated: Monday, 21 August 2023 10:57

Hits: 180

John Vila Acosta



José Carlos Paradela, miembro de la preselección de fútbol de Cuba, ve más cerca la hora de integrar la selección absoluta y coincidir sobre el campo de juego con <u>su hermano Luis Javier (alias El Pelón)</u>, uno de los referentes del balompié en la nación caribeña.

Paradela, mediocentro de 20 años de edad con contrato en el <u>Santos de Guápiles FC</u> del fútbol costarricense, declaró que la posibilidad de compartir la cancha con su hermano mayor le proporciona una motivación adicional para encarar las jornadas de preparación con el grupo, del cual saldrá el elenco de la mayor de las Antillas para la venidera Liga de Naciones.

«Han sido días productivos, me siento en buena forma física y muy contento con la oportunidad de buscar un puesto para representar a mi país», comentó el interior derecho que integró la selección nacional

José Paradela ve más cerca la hora de coincidir con su hermano

Last Updated: Monday, 21 August 2023 10:57

Hits: 180

sub-20 que participó en el último premundial de la categoría.

Natural del municipio de Calimete, en la cubana provincia de Matanzas, José Carlos contó al telecentro local TV Yumurí que durante un partido entre la sub-20 y la mayor se enfrentó al estelar Luis Javier y le tocó marcarle, "en ese juego anoté y definitivamente empatamos a un gol", significó.

José Carlos Paradela inició la práctica del fútbol a los seis años en áreas cercanas al central azucarero Jesús Rabí bajo la égida de los profesores Juan Oña y Yerandy Lamas, logró el título nacional con Matanzas en 2015, cuando cursaba el noveno grado, y experimentó luego un ascenso vertiginoso por los distintos escenarios competitivos del país.

Además de Paradela, en la preselección de Cuba de la categoría sub-20 años se incluyó también un atleta de la provincia de Matanzas, Norlys Chávez Acosta; mientras en la de futsal lo hizo Alejandro San Martín Thondike, capitán de la furia roja del balompié antillano.